
 
 
 
 

 

運動会～ご協力ありがとうございました 

運動会を5月26日（月）に行いました。あいにくの天候のために、残念ながら当初予定していた

日程で実施することができませんでした。それでも、多くの保護者の皆様に来校いただき、「玉入れ」

や「ピラミッドじゃんけん」、「綱引き」を児童と一緒にできてよかったと思います。また、今年の運動

会では、全員参加のリレーや綱引き、全員踊りを新たに取り入れました。いかがだったでしょうか。 

 

＜児童の声＞（加筆、修正をしています） 

☆ 今日は運動会をやりました。最初にやる種目は全力しっ走です。８秒以内でゴール

する種目です。わたしは４０mから走りました。８秒以内でゴールできてうれしかっ

たです。次は、ピラミッドじゃんけんをやりました。私は１回も負けないでゴールで

きました。赤チームは少し苦戦していましたが、白チームは順調に進んでいるようで

した。最後に全校リレーをしました。私といっしょに走った子とはいい勝負でした。

とても楽しかったです。（３年児童） 

☆ 全力しっ走では、目標どおりゴールまで全力を出し切りました。「心を一つに」で

は、転んでしまったけど泣かないであきらめずにがんばり勝つことができました。リ

レーは休んだ子の分までがんばり、追い越せてうれしかったです。ピラミッドじゃん

けんでは、お母さんとじゃんけんをしてみごと勝ちました。じゃんけんで勝ったり、

負けたりして楽しかったです。応えんでは「がんばるぞー」という気持ちをこめて応

えんをしました。全員おどりは楽しくおどることができてとってもうれしかったで

す。（３年児童） 

☆ 今日運動会をやりました。綱引きはおとなも子どももやりました。１回目ではひっ

ぱられないよう、とくに手や足に力を入れてがんばりました。そして、わたしたち赤

組が勝ちました。２回目は手が少し痛くてがんばったのですが、白組が勝ちました。

全員リレーでは、白組が追い抜いたり赤組が追い抜いたりとハラハラドキドキしな

がら応援したり、走ったりしました。そして、赤組が勝ってとてもうれしくて幸せな

気持ちでした。最後の丸岡音頭は完ぺきには踊れなかったけど、家族やお兄ちゃんと

いっしょに踊れて楽しかったです。（４年児童） 

☆ 今日は運動会がありました。全力しっ走は、一番最初にゴールテープを切ることが

できてとてもうれしかったです。「心を一つに」では２回走ってきつかったけど、み

んなが応援してくれたので勝つことができました。次に、綱引きです。１回目は勝っ

て２回目は負けてしまいました。うれしいとくやしいが心の中でけんかをしてるみ

たいでした。リレーも２回走りました。１回目はやっと抜いたと思ったら、追い抜か

れてとてもきつかったです。２回目は相手がワープを使っていたのでとてもたいへ

んでした。応えんは、６年生が予行の時よりいろんなところで旗をふっていたのでび
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っくりしたけど、とてもかっこよかったです。わたしも早く６年生になって、旗など

を使いたいと思いました。最後の全員踊りはなぜか緊張しました。でも、練習どおり

うまく踊れてよかったです。楽しかったです。小学校での運動会があと２回しかない

のは悲しいけど、来年はもっと足が速くなってもっと全力を出し切りたいと思いま

す。（４年児童） 

  ☆ 今日運動会をしました。まず、全力しっ走をしました。ゴールまで８秒間でいけ

たのでうれしかったです。次に、50ｍ走を見てからピラミッドじゃんけんをしまし

た。一般の人はじゃんけんが強くてゴールできませんでした。応援パフォーマンス

では、ふりつけと歌をまちがえずにできたのでよかったです。リレーはバトンもつ

ながったし、並び方もまちがわなかったので、負けてしまったけれど良かったと思

いました。最後に全員踊りをしました。お母さんとお父さんと一緒にうまく踊れた

のでうれしかったです。本番はうまくできてよかったです。（４年児童） 

 

 今年のような悪天候となった場合の運動会のあり方については、今後どうするかPTAと地域の

方々と話し合っていかなければと考えています。土日の開催を前提にどのような形で「地域の運動

会」として開催できるのか話し合っていきます。ご意見などがありましたら、ぜひ学校までお寄せく

ださい。よろしくお願いいたします。 


